



「円陣」

令和元年10月1日

朝晩の気温も下がり、秋冷が爽やかに感じられる好季節になりました。体育祭は、天候の関係で平日開催となりましたが、生徒達は精一杯の力を出し切り、素晴らしい体育祭となりました。閉会式で全校生徒で歌った校歌は、感動でした。今月の椎木祭もとても楽しみです。



☆体育祭を終えて

白組

- 石塚 優斗くん 僕は、この体育祭を通して、クラスの団結力が高くなったと思います。このことを授業でも生かしていきたいと思います。
- 遠藤 颯太くん 僕は、応援団として体育祭を終え、行事に全員で取り組む楽しさと難しさを学びました。この経験をこれからも生かしていきたいです。
- 荒木 星愛さん 優勝できて良かった。リレーとマストで、1位を取ることができた。全員で団結し楽しめたと思う。この経験を生かしていきたい。
- 大谷侑亜季さん 総合優勝を取ることができて良かったです。応援賞は逃しましたが、クラスの絆が深まり、応援賞以上の物を手に入れました。

青組

- 杉山 咲さん 私は、応援団として日々の生活での態度や返事などを意識して取り組むことができました。応援賞をとれて嬉しかったです。
- 井上 柊吾くん 今回、二冠は取れなかったけど、応援賞が取れて良かったです。来年は、先輩達の方まで二冠とるぞー！おー
- 星野 希勇くん 2年生になったの応援団は、昨年とは違い1年生を引っ張っていくこともあったので、昨年より成長を感じられる体育祭でした。
- 出沼絵里香さん 今年の体育祭は、どのシスターも団結していて去年より迫力があつた。青組は応援賞を取ることが出来たので嬉しかった。

緑組

- 山本 羽統くん 僕は、みんなが自分にちゃんと付いて来てくれるかなどを心配していましたが、付いて来てくれて良かったです。
- 淵田 素良くん 最初は全然まとまりがなかったけど、練習を重ねていくうちに、団結して行って、最後は良い体育祭になったので良かったです。
- 牧島 和さん 二冠を取ることは出来ませんでした。今までで一番良い応援ができ全力で取り組みました。来年は絶対に二冠を取りたいです。
- 小島 幸さん 体育祭では、二冠は取れなかったけど、クラスとしてシスターで協力することができました。来年も頑張りたいです。

黄組

- 北川 葵さん 黄色組シスターは、賞を取ることはできなかったけど、声がかかるまで皆で応援できて良かったと思います。
- 地主園琉正くん 今年の体育祭では、声がかかるまで声を出し、一つ一つの応援歌の振り付けも大きくやりました。来年もやりたいと思います。
- 石塚 飛鳥くん 今回の体育祭は、二冠を取ることが出来なかったけれど、全員で協力し最後まで全力で出来たので良い体育祭になったと思います。
- 山吹 文乃さん 応援団をやって、学年関係なくシスターで協力し絆を深め合うことの大切さを学びました。来年は応援賞を取りたいです。

オレンジ組

- 石黒 由珠さん 今回、応援賞は取れなかったが、大きな声で楽しく応援できたので良かったです。来年は、1・2年をリードしていきたいです。
- 勝部 那菜さん 私は応援団として、応援賞が取れなかったことは、とても悔しかったです。悔しかったので、来年は絶対に、二冠を取りたいです。
- 石川 亮太くん 僕は、体育祭までの期間、様々な場面でみんなを引っ張っていくことができました。この経験を今後に生かしていきたいです。
- 工藤 孔成くん 僕は、応援団をやって、しっかりみんなに指示を出したりすることができました。このことで、より自分も成長できたと思うので、これからの生活につなげたいです。

【10月の学習内容】

国語：敦盛の最期（平家物語） 枕草子、徒然草	音楽：地球の鼓動 学級の合唱曲	
社会：(地理)日本の姿	美術：風景画	
数学：一次関数の利用 図形の調べ方	体育：(男子)マット運動 (女子)柔道	
理科：骨と筋肉	技術：情報に関する技術	
英語：Program 6	家庭：鰯の手開き	

【10月の予定】

月	火	水	木	金	土	日
9/30	1	2	3	4	5	6
テスト前部 活動停止期 間		集金日 金曜日課 立会演説会 葛北駅伝大会	箸の日	中間テスト 英語検定		
7	8	9	10	11	12	13
	箸の日	箸の日		地域合同防災 訓練前日準備 箸の日	地域合同防 災訓練	
14	15	16	17	18	19	20
体育の日	代休 (12日が中止の 場合火曜日課)	箸の日	授業公開日	東葛駅伝 激励会	東葛駅伝 大会	
21	22	23	24	25	26	27
	即位礼正殿 の儀	箸の日	箸の日	椎木祭前日 準備 箸の日	椎木祭	
28	29	30	31	11/1		
代休	木曜日課	火曜日課 箸の日	教育相談①	教育相談②		

